

Quelle: <https://doku.iserv.de/modules/parentletter/>, Zugriff: 01.08.2023








Das Elternbriefe-Modul bietet die Möglichkeit, Briefe an registrierte Erziehungsberechtigte zu senden. Lehrer(innen) können die Briefe an Gruppen von Schüler(innen) und / oder einzelne Schüler(innen) senden. Die Erziehungsberechtigten der Schüler(innen) erhalten diese Briefe und können darauf antworten.

Das Postfach

Das Postfach für Eltern wird durch Klick auf „Elternbriefe“ im Seitenmenü geöffnet. Im Postfach werden alle an die Kinder des angemeldeten Elternteils adressierten Briefe in einer Tabelle dargestellt. Die Tabelle enthält den Betreff, den Absender und das Erstellungsdatum des Briefs. Zusätzlich ist dort das Kind zusehen, an das der Brief adressiert wurde.

Hinweis: Sollten Sie mehrere Kinder an der Schule haben und ein Brief ist an mehrere Ihrer Kinder adressiert, wird dieser Brief für jedes der Kinder einzeln aufgeführt, damit Sie für jedes einzeln antworten können.

In der Spalte Empfänger wird dargestellt, an welche Gruppen des Kindes der Brief adressiert wurde und / oder ob der Brief direkt (*persönlich*) adressiert wurde.

🏠 » Elternbriefe						
Titel	Kind	Empfänger	Absender	Erstellt		
Kuchenverkauf für den Abschlussball 2023	 Johannes Jena	 Persönlich	 Thomas Kiebel	14.10.2022 16:07		
Projektarbeit Jugend Forscht 2023	 Johannes Jena	 Persönlich	 Lisa Turnus	14.10.2022 15:58		
Exkursion Naturhistorisches Museum	 Johannes Jena	 Klasse 11b	 Lisa Turnus	14.10.2022 15:49		

Die einzelnen Tabellenspalten können durch Klick auf die Spaltenüberschrift auf- bzw. absteigend sortiert werden. Durch Klick auf den Titel eines Elternbriefs wird die Detailansicht des jeweiligen Briefs geöffnet.

Die Detailansicht

In der Detailansicht eines Elternbriefs wird der empfangene Brief für das jeweilige Kind angezeigt.

An den Brief angehängte Dateien sind hier zu finden. Diese können Sie mit einem Klick auf die jeweilige Datei herunterladen.

Hier haben Sie auch die Möglichkeit, eine Rückmeldung zu dem geöffneten Elternbrief zu geben.

The screenshot shows the 'Detailansicht' (Detail View) of an email. At the top, there is a navigation bar with a home icon, a breadcrumb trail 'Elternbriefe > Kuchenverkauf für den Abschlussball 2023', and a 'Zurück' (Back) button. Below this, the email header shows the recipient 'Kind: Johannes Jena', the delivery method 'Empfänger: Persönlich', and the sender 'Absender: Thomas Kiebel'. The subject of the email is 'Kuchenverkauf für den Abschlussball 2023', with a 'Übersetzen' (Translate) button to its right. The main body of the email contains the following text: 'Guten Tag Frau Jena, Johannes hat Ihnen sicher schon mitgeteilt, dass die diesjährigen Absolvent*innen gerne einen Kuchenverkauf für ihren Abschlussball organisieren wollen. Johannes meinte im gleichen Zug, dass Sie als Konditorin gerne bereit sind, ein paar Kuchen beizusteuern. Daher meine Frage an Sie: Können Sie hier 1-2 Kuchen zur Verfügung stellen. Angehängt finden Sie die bisherige Kuchenliste und Allergeninformationen. Mit freundlichen Grüßen Thomas Kiebel Oberstufenbeauftragter'. Below the text, there is an 'Anhänge' (Attachments) section listing two PDF files: 'Bisherige Kuchenliste.pdf (310.11 KB)' and 'Allergieinformationen.pdf (103.89 KB)'. At the bottom, there is an 'Antwort' (Reply) section with a rich text editor. The editor has a menu with options: 'Bearbeiten', 'Einfügen', 'Ansicht', 'Format', 'Tabelle', and 'Werkzeuge'. The toolbar includes icons for undo, redo, paragraph style, bold, italic, underline, text color, background color, font face, bulleted list, numbered list, decrease indent, increase indent, link, and unlink. The text area is currently empty, and the word count at the bottom right shows '0 WORTER'. At the very bottom, there are two buttons: 'Gelesen' (Read) and 'Abbrechen' (Cancel).

Rückmeldung geben

Je nach Typ des Elternbriefes haben Sie folgende Möglichkeiten:

- Lesen ohne zu reagieren
- Als gelesen markieren
- Zustimmung
- Ablehnen

Wenn die Freitextoption gewählt wurde, haben steht Ihnen zusätzlich ein Texteditor zur Verfügung. Mit diesem können Sie eine Antwort an den Absender schreiben, z.B. worauf bei Ihrem Kind geachtet werden muss, o.Ä.

☰ [🏠](#) Elternbriefe » Kuchenverkauf für den Abschlussball 2023

← Zurück [✎ Antwort bearbeiten](#)

Kind: [👤 Johannes Jena](#)
Empfänger: [👤 Persönlich](#)
Absender: [👤 Thomas Kiebel](#)

Kuchenverkauf für den Abschlussball 2023 [🌐 Übersetzen ▾](#)

Guten Tag Frau Jena,

Johannes hat Ihnen sicher schon mitgeteilt, dass die diesjährigen Absolvent*innen gerne einen Kuchenverkauf für ihren Abschlussball organisieren wollen. Johannes meinte im gleichen Zug, dass Sie als Konditorin gerne bereit sind, ein paar Kuchen beizusteuern. Daher meine Frage an Sie: Können Sie hier 1-2 Kuchen zur Verfügung stellen.

Angehängt finden Sie die bisherige Kuchenliste und Allergeninformationen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kiebel
Oberstufenbeauftragter

Anhänge

- [📄 Bisherige Kuchenliste.pdf](#) (310.11 KB)
- [📄 Allergieinformationen.pdf](#) (103.89 KB)

Antwort

Hallo Thomas,

Gerne doch. Ich bringe dann einen Käsekuchen (Glutenfrei) und eine Schokoladentorte vorbei. Eine kleine Spende für die Abschlussballkasse werdet ihr natürlich auch erhalten.

Mit freundlichen Grüßen
Jana Jena

Wenn Sie eine Antwort in den Texteditor geschrieben und diese abgeschickt haben, können Sie sich diese im Nachhinein erneut ansehen und bearbeiten.

Dafür müssen Sie nur erneut den entsprechenden Elternbrief öffnen. Um Ihre Antwort zu bearbeiten, klicken Sie auf Antwort bearbeiten.

Dateianhänge können auch nach Abschicken Ihrer Antwort weiterhin heruntergeladen werden.